



Profile

施設部施設環境チーム

課長 鈴木 律文

この春(平成30年4月)に北陸にある
国立大学から異動してまいりました。

Q 三重大大学のおしゃれについて

A 三重大大学のキャンパスは総じておしゃれであると思います。あたらしいもの（スマートキャンパス等の取り組み）と古いもの（三翠会館等の歴史）が共存しているバランスのとれた学び舎であるといった印象です。

Q キャンパスのおすすめ箇所

A 創エネルギーのシンボリックなアイコンである「風車」を気に入っています。私は高いところが苦手なのですが、点検で訪れたナセルの上部ではその恐怖心を吹き飛ばすほどの素晴らしい眺めを望むことができました。



Q 自身のおしゃれなライフスタイルとしてのこだわり

A 出身地の浜松が誇る偉人である本田宗一郎の請け売りなのですが、「技術屋は襟の青いところを旨とする」といったことを信条としています。同氏は皇居で行われた叙勲の式典にも作業着で臨もうとしたのだとか…。

一方で、（同じく郷土が誇る偉人である）井伊直政の「赤備え」にも憧れを抱いております。かぶくことによって仕事に対するモチベーションを上げることもできるのでしょうね。

つまるところ、私にはファッションに対するこだわりがありません。ちなみに、井伊直親（直政の父）のお墓は私の実家で耕していた畑のなかに建っています。

Q 環境への思い

A 今までに本学が培ってきた「環境先進大学」という外部評価を継続するべく、微力ながらも力を尽くしたいと思います。

Q 学生へのコメント① 学生生活に関して

A 学生生活の規範といえば、与謝野鉄幹の『人を恋ふる歌』でしょうか。「友を選ばば書を読みて 六分の侠気 四分の熱」、若いっていいなあとしみじみ思います。

Q 学生へのコメント② その他なんでも

A 環境ISO学生委員会の活動を眺めていると、「愉しそうだなあ」「殊勝な取り組みだなあ」と感じます。メンバーが増えて同会の活動がますます活発になることを祈念しております。